
 

Beratungsergebnis: 
 

Gremium Sitzung am Top Öffentlich:  Einstimmig:  Ja-Stimmen:  

     Mit  Nein-Stimmen:  

   Nichtöffentlich:  Stimmenmehrheit:  Enthaltungen:  
     
Laut Beschluss- 
vorschlag: 

Protokollanmerkungen und 
Änderungen  

Kenntnisnahme: Stellungnahme der Ver- 
waltung ist beigefügt: 

Unterschrift: 

   siehe Rückseite:      
 

Stadtrat der Stadt Frankenthal (Pfalz)  Drucksache Nr. 

 

XVII. Wahlperiode 2019 – 2024 XVII/2621  

 
 

Aktenzeichen:      SPD Mörsch Datum:   31.08.2022 Hinweis:   
   
   
Beratungsfolge:   Ortsbeirat Mörsch     
 
 

 
Sachstand Brücke über B-9  
hier : Anfrage der SPD Mörsch 
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
in der Rheinpfalzausgabe vom 18.08.2022 wurde über die neue LKW-Abfertigungsfläche 
Nord mit der Freigabe berichtet. “Sechseinhalb Hektar Sicherheit“ lautete die Überschrift. 
Überaschenderweise fand die schon seit Jahren kritisierte unzulässige Brücke über die B-9 
mit wenigen Worten Erwähnung. 
 
Da das langwierige Thema „Sicherheit bei Brückenquerung“ über die B-9 für unsere 
Mitbürger bisher weniger Interesse fand und vor Beginn der Verkehrsbetrieb der 
angekündigten Sattelzüge wohl noch keine Erneuerung zur Querung in Aussicht 
besteht ,fragen wir die Verwaltung, 
 

 nach dem Sachstand der Bemühungen zur Realisierung einer neuen sicheren Rad- und 

     Fußwege Querung? 

 bis wann ist eine neue Brücke in Aussicht gestellt ist? 

 
 
 
 
Romy Hähnel 
SPD Ortsbeirat Mörsch 
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